

厚生労働大臣感謝状伝達式を行いました

10月17日、富山県庁特別室にて、昨年9月から今年8月までに献眼されました32名のご遺族に対して「厚生労働大臣感謝状」が市村仁志富山県厚生部長より伝達されました。

伝達式終了後は富山県民会館にて、大黒理事長、磯野副理事、県医務課の方にご出席いただき、ご遺族の方々と懇談会を行いました。献眼に至る経緯や思い、また、現在の心境など貴重なお話を伺うことができ、私たちスタッフも献眼の意義を再確認し、啓発を続けていくとともに、献眼者の遺族が満足していただけるようなサポートを心掛けたいと気持ちを新たに致しました。



一名の方から献眼を頂きました

去る10月1日、富山市の80歳代の男性より献眼していただきました。献眼登録されていた方でご家族がその意思を尊重されての献眼でした。柏木1R四献・環境保全委員からガバナー感謝状の伝達が行われ、磯野副理事長が弔辞を奉読いたしました。

2R2Zガバナー公式訪問にて 寄付を頂きました

去る10月2日、第一イン新湊にて開催されたライオンズクラブ国際協会334-D地区2リジョン2ゾーンガバナー公式訪問にて、記念事業として氷見LC・高岡伏木LC・新湊LC・小杉LCの4LCより寄付金を賜りました。2R2ZC野村賢政氏(新湊LC)より大黒理事長へ寄付金が贈呈され、大黒理事長がそれぞれの会長へ感謝状の伝達をいたしました。



氷見ライオンズクラブCN60周年 記念式典にて寄付

10月5日、氷見市の民宿磯波風にて、氷見ライオンズクラブCN60周年記念式典が開催され、記念アクティビティとしてご寄付をいただきました。源兵司会長より目録が贈呈され、大黒理事長より感謝状を伝達いたしました。



入善ライオンズクラブCN50周年 記念式典にて寄付

10月12日入善まちなか交流施設うるおい館にて、入善ライオンズクラブCN50周年記念式典が開催され、記念アクティビティとしてご寄付をいただきました。米山義隆会長より目録が贈呈され、大黒理事長より感謝状を伝達いたしました。



いきいきとやま・第31回健康と長寿の祭典にて啓発活動



10月9・10日の2日間、富山県民会館にて『いきいきとやま・第31回健康と長寿の祭典』が開催され、啓発用DVD「ヒ・カ・リ」の放映や、角膜内皮細胞数測定、富山大学附属病院眼科の福島正樹先生による眼の健康相談を行ない、60名の方に内皮細胞検査を実施し、啓発チラシを配布いたしました。



富山県立中央病院にて講演を行いました

去る10月16日、富山県立中央病院にてミニ講演会を開催いたしました。病棟の看護師など約40名に参加頂き、「献眼の適応と流れについて」と題して講演を行いました。

南砺市民病院にて啓発活動を行いました

去る10月19日、南砺市民病院にて病院フェスタが開催され、啓発活動を実施いたしました。DVD「Hikari」の上映と啓発チラシ、風船を配布いたしました。

◎アイバンクの啓発活動にご協力いただきました

- *小杉LC* 10月6日(日)
アルプラザ小杉
- *黒部LC* 10月14日(体育の日・月)
黒部市総合公園
「エブリバディスポートデイ2018」
- *入善LC* 10月19日(土)
うるおい館周辺
「にゅうぜん商工フェアまつりんぴっ
2019」
- *富山東LC* 10月19日(土)
富山駅前
「富山東LCCN40周年記念事業」



啓発パンフレットや風船の配布にご協力ありがとうございました

募金・寄附金・賛助会費のご報告

(10/1日～10/31日迄) 敬称略

●助成金

ライオンズクラブ奉仕銀行・1,250,000円

●寄付金

- 氷見ライオンズクラブ・・・100,000円
- 入善ライオンズクラブ・・・100,000円
- 2R2Zガバナー公式訪問・・・80,000円
- 富山いきいきライオンズクラブ・50,000円
- 水木秀雄・・・30,000円
- 匿名希望・・・20,000円
- 豊田耕一・・・20,000円
- 大浦均・・・15,000円
- 屋根慎二・・・5,000円

●募金

ますだ眼科医院・・・10,753円

ご協力ありがとうございました。

《10月の事業実績の概要》

・ 献眼登録者数	25名
年度累計	36名
・ 献眼者数	1名
年度累計	14名
・ 奉仕銀行助成金	1,250,000円
年度累計	2,500,000円
・ 寄附金収入	470,000円
年度累計	1,068,229円
・ 賛助会費収入	0円
年度累計	649,000円
・ 募金収入	10,753円
年度累計	122,762円
[寄附金等収入合計]	4,339,991円